

du porc. La production s'est progressivement redressée en 1990 et 1991, entraînée par le recouvrement du pouvoir d'achat.

Pour l'abattage du porc, il y a 444 abattoirs municipaux et privés, dont 65 % sont concentrés dans les états de Jalisco, Mexico, Michoacán, Sinaloa, Nayarit et Puebla. De plus, il y a 23 abattoirs TIF spécialisés ou dotés d'une capacité pour tuer, entreposer et emballer le porc. Ils ont une capacité installée totale de 9 500 têtes à la fois pour l'abattage et de 8 350 têtes pour la réfrigération, mais à l'heure actuelle ils sont utilisés seulement à 20 % de leur capacité. Ces abattoirs sont situés surtout le long du littoral septentrional, dans les états de Sonora, Baja California Norte, Chihuahua et Nuevo León, car ils sont utilisés principalement pour transformer les viandes exportées, et dans l'état producteur de Jalisco.

Comme dans le cas du boeuf, la distribution est complexe et augmente le prix de vente final de 7,5 fois le prix initial de l'animal sur pied. Le tableau qui suit illustre la chaîne de distribution.

	Producteur du cochon de lait	
	PRODUCTEUR (engraisseur)	
	(100 %)	
Courtier		Agent de commission
		(transporteur)
		109,3 %